
 

 

 
 

2.ª Reunião Ordinária da Câmara Municipal de Odivelas 

29.11.2017 

PAOD 

Intervenção sobre a EB1 / JI Maria Lamas 

 

Os vereadores da CDU visitaram, na passada semana, a Escola Básica do 1º ciclo Maria Lamas, 

em Odivelas. 

Esta escola tem quase 370 alunos, 3 salas do JI e 13 salas de 1º ciclo e depara-se neste 

momento com diversos problemas, tal como denunciaram os membros da sua associação de 

pais na última Assembleia Municipal. 

Encontrámos uma escola sobrelotada, com aproveitamento de todos os pequenos espaços de 

forma a dar resposta às crianças que o frequentam. 

No espaço exterior, esta escola tem diversos cantos e recantos, de difícil controlo por parte das 

assistentes operacionais que, embora em número, cumpram o rácio, são claramente 

insuficientes face às necessidades deste equipamento escolar. 

Nesta visita identificámos diversos problemas. E se uns são de difícil resolução, como é o caso 

da inexistência de um espaço para a atividade física e desportiva que acontece no corredor 

entre salas, outras, caso existisse vontade por parte da Câmara Municipal poderiam ser 

rapidamente resolvidas. 

Estamos a falar de: 

 Inexistência de caleiras; 

 Falta de ventilação nalgumas salas; 

 Junta de dilatação entre a pala feita recentemente e o pavilhão. 

Outras situações que carecem de uma intervenção imediata são os muros que rodeiam a 

escola e que servem de suporte a terras da cota superior do terreno e a verificação dos 

telhados, uma vez que as telhas estão soltas e colocar baias de proteção não resolve o 

problema. 

Algumas destas situações são novas, mas a sua grande maioria já existia quando em Abril de 

2016 visitámos esta escola, situação que não se compreende. 

Urge perceber quando vai a Câmara Municipal intervir nesta escola. 

 
Odivelas, 29 de Novembro de 2017 
 

Os Vereadores da CDU 
 


